

HEIMATVEREIN KÖNNERN INFORMIERT



„Mein Baum für Könnern“ Erfolgreiche Pflanzaktion 2025 mit starker Bürgerbeteiligung

Mit sichtbarem Erfolg und unerwartet großer Beteiligung ist die diesjährige Pflanzaktion „Mein Baum für Könnern“ abgeschlossen worden. **60 neue Bäume** – jeder einzelne ein Symbol für Wachstum, Zukunft und gemeinsames Engagement – wurden in Könnern und den umliegenden Ortsteilen gesetzt.



Andreas Salomon unterstützt Alexander Richter vom Bauhof Könnern

„Ich bin zutiefst berührt von der Resonanz. Es ist bewegend zu sehen, wie viele Menschen, darunter auch Firmen und Vereine, bereit sind unserer Stadt etwas Bleibendes zu schenken.“ Mein Dank gilt allen Sponsoren, der Stadtverwaltung Könnern und besonders den Mitarbeitern des Bauhofes, die mit Herz, Einsatz und verlässlicher Unterstützung zum Gelingen dieser Aktion beigetragen haben.

Die neuen Bäume stehen nicht nur für Klimaschutz und ein schöneres Stadtbild – sie stehen auch für das starke Miteinander in Könnern. Für den Wunsch, kommende Generationen an einem grüneren, lebendigeren Ort aufzuwachsen zu lassen.



Klasse 1 der Grundschule Beesenlaublingen



Lotti mit Andre Liebegott Schurz bei der Montage der Baumtafel

Ein echter Beweis, dass wir gemeinsam etwas bewegen können!

Der Blick geht nun voller Vorfreude nach vorn: **Im Frühjahr 2026 beginnt die nächste Pflanzaktion.** Bürgerinnen und Bürger, die Teil dieses wachsenden Projektes werden möchten, finden alle Informationen zu **Standorten, Ablauf, Mitwirkungsmöglichkeiten** und weitere Fotos, schon jetzt auf der Website des Heimatvereins:

☞ www.heimatverein-koennern.de

Peter Sander
Vorsitzender